



Turn- und Sportverein 1963 Arzell e.V.
Abteilung TISCHTENNIS

Höchste Priorität für die Sicherheit aller aktiven Tischtennisspieler/innen, Trainer und Betreuer in Covid19-Zeiten
Die Tischtennis-Abteilung des TSV Arzell setzt im umfangreichen Hygienekonzept auf die innovative Idee des 'Handfreien Türöffners'

Es war kein April-Scherz als am 1. April die laufende Tischtennissaison 2019/20 abrupt abgebrochen und die Hallen gesperrt wurden.

Nun warten die Tischtennisvereine und ihre Aktiven ungeduldig auf den Neustart des gemeinsamen Trainings. Der Deutsche Tischtennisbund (DTTB) hat ein umfangreiches, Tischtennis-spezifisches Hygienekonzept erstellt, welches auf den generell geltenden Hygiene- und Abstandsregeln der Covid19-Prophylaxe aufbaut.

Vereinsverantwortliche, Trainer und Betreuer aller Tischtennisvereine stehen in besonderer Verantwortung bei der Wiederaufnahme des Trainingsbetriebs. Die Tischtennis-Abteilung des TSV Arzell hat dabei auch die besonderen Anforderungen an die Sicherheit aller Spieler/innen ihres erfolgreichen Nachwuchsbereichs im Blick.

In den Tischtennis- und Sporthallen und deren Sanitärbereichen sind Türgriffe und deren Verunreinigungen durch eine Vielzahl von Personen ein besonderes Risiko für die Übertragung von Viren. Die Tischtennis-Abteilung des TSV Arzell setzt daher ab Neubeginn des Trainings den 'Handfreien Türöffner' der Fa. 'AGS Service' als prophylaktische Maßnahme zur Erhöhung der Handhygiene und des generellen Hygienelevels in der Mehrzweckhalle Arzell ein. Die Ausstattung der Türgriffe mit dem 'Handfreien Türöffner' ist ein wichtiger Mosaikstein im umfangreichen Hygienekonzept der Tischtennis-Abteilung des TSV Arzell und soll das Vertrauen aller Aktiven, Trainer, Betreuer und Besucher in den verantwortlichen Umgang mit der 'neuen Realität' im Tischtennissport stärken.

'Obwohl Tischtennis ein Individualsport ist in welchem kein direkter physischer Kontakt stattfindet und die Spieler mindestens knapp 3 Mtr. voneinander entfernt sind, wollen wir, jetzt in der Krise und darüber hinaus, alles tun, um die Hygienestandards zu erhöhen und konsequent einzuhalten' – so Wolfgang Giebel, Abteilungsleiter Tischtennis des TSV Arzell.

Link zum „handfreien Türöffner“ www.ags-aggregateservice.de



Wolfgang Giebel Vorsitzender TSV Arzell und rechts GF Stefan Eisenbach von AGS Service bei der Abnahme in der Turnhalle

TSV 1963 Arzell- Abteilung Tischtennis – IBAN DE59 5206 9013 0000 0174 85 – VR Bank Burghaun